

大北中だより



第2号
令和7年4月15日
大泉町立北中学校

令和7年度 入学式

4月7日（月）に北中学校の入学式が行われました。新1年生は、堂々とした態度で入場し、担任の先生の呼名に対してとても大きな声で返事をしてくれました。また、式中の態度も素晴らしく、今後の活躍が期待できます。

2・3年生も式に参加し、校歌や態度の面で先輩としての素晴らしい姿を見せてくれました。



交通講話、健全育成講話が行われました

4月1日大泉警察署の方にご来校いただき、全校生徒を対象に交通講話、健全育成講話を行いました。命に係わる大切な内容となりますのでご家庭でもご確認をお願いします。また、講師の方々から、「北中生のあいさつは管内で一番です。警察学校を思い出しました」と、お言葉を頂きました。

◎交通安全について

①ヘルメットをかぶる

②一時停止の標識で止まる（北中生の課題）

（足を地面に付けて、止まります）

◎健全育成について

①情報モラルを守る（SNSについて）

オンラインゲームによる課金について

②深夜徘徊をしない

③不審者対応



生徒会オリエンテーションが行われました

生徒会本部役員を中心に生徒会オリエンテーションを行いました。生徒会の本部、各専門委員会を中心に全校生徒の力で北中学校をよりよくして欲しいと思います。

最後に、部活動担当の先生から部活の意義、選ぶ時のポイントなどについて話がありました。



お願い

欠席・遅刻等の連絡について、8時15分まではTETORUによる報告を受けております。

8時15分を過ぎましたら保護者からの電話での連絡をお願いいたします。

また、担任や学年の先生に相談や連絡がある場合は、電話での連絡をお願いいたします。（学校の電話番号 62-2059）

